



Der Bau der **Sparkassenarena** schreitet voran

## Tribüne **frei**

**A**ls »größte und teuerste Halle« bezeichnet Oberbürgermeister Wolfgang Meyer die neue Sparkassenarena, die an der Godehardstraße ihrer Vollendung entgegenstrebt. Doch es ist auch die großzügigste und modernste – beispielsweise versehen mit einer speziellen fernsehtauglichen Beleuchtung, damit die Halle zur Heimat der BG 74 Göttingen und mithin Schauplatz von Bundesliga- und Europacupspielen werden kann.

Zurzeit laufen die Arbeiten im Innenausbau – termingerecht. Vermutlich im Juni werden sich hier im Probetrieb die ersten Klassen des benachbarten Otto-Hahn-Gymnasiums tummeln.

